



【校訓】

志中だよい

進取 誠実 協力

南三陸町立志津川中学校

第9号 令和6年10月16日発行

仲間とともに頑張った 地区新人大会！

団体

優 勝 女子卓球部 (県大会出場)
第3位 サッカーチーム, 男子卓球部,
男子バレー部, 野球部

9月28日（土）、29日（日）の2日間、各会場にて地区新人大会が行われました。1、2年生の新チームとなって迎える初めての大きな大会に、緊張する場面も多く見られましたが、お互いに声を掛け合い、励まし合いながら試合をしてきました。10月9日（水）に行われた新人大会報告会において、各部長から、今までの練習等における取組の反省や今後の方針について発表がありました。チームで話し合い、納得のいく練習を繰り返して、来春に行われる中総体では、納得のいく試合ができる期待しています。



思いを込め 欅をつなぎだ 県駅伝大会

10月2日（水）に、大崎市田尻総合体育館周辺を会場として県中学校駅伝競走大会が行われました。素晴らしい青空のもと、気温がかなり上昇し熱中症も心配される気候でしたが、男女選手11人は、少しでも次の選手が走りやすいようにと持てる力を振り絞って櫻をつな



ぎました。結果は、男子が15位、女子が21位でしたが、県の強豪校を相手に必死に追いかけて走りました。県レベルのすごさを肌で感じ、今までの取組や今のことなどについて考え、次の目標をたてた生徒もいました。とても実りある県大会になったようです。

認知症サポーター養成講座



10月10日（木）の5、6校時に、多目的ホールにて認知症サポーター養成講座が行われました。認知症介護事務所の悠久会や三峯病院、地域包括支援センター等から講師をお招きし、認知症について学びました。認知症は、誰にでも発症してしまう病気であり、なってしまっても本人に自覚がないため、周りの接し方がとても大切であることを学びました。

また、寸劇において認知症の方との接し方で反応の違いがあり、認知症の悪化を遅らせることができることも学びました。講座の後には、生徒全員に感想を書いてもらいましたが、生徒たちは様々なことを感じたようです。この講座を機会に、家庭でも接し方等について話題にしてもらえればと思います。



校内音楽祭に向けて

10月26日（土）の12時50分より、志津川中学校体育館を会場に校内音楽祭が行われます。音楽祭の合唱コンクールに向け、7月には学級ごとに自由曲を決め、音楽の時間を中心に合唱練習を行ってきました。10月に入ってからは、昼休みや放課後に体育館や音楽室などが割り当てられ、担任もパート練習や指揮者、伴奏者に声を掛けながら本番に向けて練習に励んでいます。現在は、かなり合唱に熱が入ってきたため、昼休みや放課後はもちろん、朝の始業前や休み時間にも歌声が響いています。きっと当日は、素晴らしいハーモニーを奏でることでしょう。また、吹奏楽部も音楽祭の発表に向け、放課後に部活動を延長して取り組むなど熱心に活動しています。3年生にとっては最後の演奏になります。納得のいく演奏ができるよう最後の仕上げを頑張ってほしいと思います。

合唱コンクールの順番が決まりました。

1-1, 1-2, 2-1, 2-2, 3-1, 3-2
の順に課題曲、自由曲を歌います。